

Notierenswertes am 10. Juli 2012

Hartmuts Betabloggereien des Tages

Hartmut PILCH

http://a2e.de/dok/phm_pub120710

10. Juli 2012

0.0.1 gestern

1 弟子規

以孝道壓人的社會風氣不復存在、而眾愚政治下兒童人權理念成為當前更有威力的風氣。

此時儒家經典反而帶有新鮮性色彩，其中蘊含的文字及思想價值更容易得到頌償。

三字經、千字文、弟子規等文章在我家中開始起到一些作用。

2 積極財政が日本に必要なか？欧州には？

「復興増税」と政治家たちが言い過ぎたせいか、亡国増税と言い換える経済評論家がいる。景気回復を冷え込ませようとして「近衛末期のような」大藏省官僚主導現象が興っていると言う。「デフレ」という概念が曖昧。彼らの論理によれば日本の財政再建が不可能ではないか？

3 Erziehenswertes Leben

Ich kenne eine Frau, deren ganzes Leben sich nur noch um ein Down-Kind dreht. Seit 10 Jahren arbeitet sie rund um die Uhr dafür, dass ihr Kind wenigstens das Niveau eines halb so alten Kindes erreicht und irgendwann in der Lage ist, mit Mühe und Not für seine Grundbedürfnisse zu sorgen. Ich würde Moralisten, die mir oder meiner Frau vorschreiben wollen, das gleiche zu tun oder zu riskieren, zum Teufel jagen. Für meine 2jährige Tochter wende ich zur Zeit gerne die Hälfte meiner täglichen Zeit auf. Sie fordert es zu Recht, und man sieht die Saat aufgehen.

Auch der Mann der Bekannten war so ein Moralist. Den Preis dafür bezahlt in erster Linie seine Frau. Eine rührende Geschichte suggeriert, dass sie ein besonders gottgefälliges Leben führt. Eine Mutter, deren abgetriebener Down-Fötus in eine Pflegefamilie kam, nahm sich demnach ein paar Jahre später selber ihr weniger gottgefälliges Leben. Ein Bundesobermoralist will nun ganz Deutschland zwingen, diesem Werteverständnis zu folgen. Wenn der Staat möchte, dass seine spätgebärenden Frauen noch ein paar mehr Kinder bekommen, sollte er das lieber lassen.

3.0.2 morgen